



Día del
Patrimonio
de Nuevo León
Vivamos lo Nuestro

14 DOMINGO
MARZO
8.ª EDICIÓN
2021



Rally cultural

De paseo por nuestro patrimonio

CIRCUITO METROPOLITANO

Explora los lugares que son patrimonio cultural de nuestro estado. Sigue las pistas y adivina el lugar, escoge 5 retos y haz un collage con las fotografías y súbelas a Facebook e Instagram etiquetándolas con **#PatrimonioNL2021**

Pistas

Construido en 1928. Uno de sus usos fue como oficina central de Correos de México y actualmente es el Laboratorio Cultural Ciudadano de CONARTE.

Fue una parada del ferrocarril de Monterrey al Golfo, posteriormente se convirtió en campo de batalla y cuartel general en la época de la Revolución.

Fue la escuela de los hijos de los antiguos trabajadores de la compañía de Fundición.

Fue un hospital y posteriormente sede de la UANL. Actualmente es un centro cultural.

Elemento representativo del Estado que conmemora los festejos del primer centenario de nuestra independencia; colocado en lo que se conocía como Progreso y Unión.

Construida para honrar a los hombres ilustres de nuestra historia y siete de ellos están estrechamente ligados a la vida de Nuevo León.

Recinto con muestras de la Batalla de Monterrey en 1846, fue también la casa de descanso de Rafael José Verger.

Es la morada de nuestros muertos que tiene una portada diseñada en 1920 por el potosino Anastasio Puga.

Edificio único en el noreste del país por el número de pinturas murales que tiene. Data de 1909 y fue testigo de grandes acontecimientos como la Revolución Mexicana.

Con el olor a cebada nos recuerda lo popular que es la bebida que ya forma parte de la cultura regiomentana.

Se construyó en 1900 y fue unas de las industrias más importantes de México. Las naves que aún existen guardan la historia industrial del Estado.

Se enseñaron aquí oficios a los hijos de las clase obrera de la ciudad y en el interior hay un gran vitral de Roberto Montenegro.

Reto

Fotografía junto a una de las serpientes en la escalinata de la entrada principal.



En la entrada principal original, toma una fotografía donde cada miembro del equipo esté debajo de uno de sus arcos.



Encuentra el elefante en una de sus fachadas y toma la fotografía.



Ahora una fotografía con todos sentados en el círculo del centro de la plaza con el letrero y al fondo la fachada principal del edificio.



Toma una fotografía de la escultura que simboliza la libertad o la independencia.



Fotografía al personaje de Nuevo León que descansa en la columna de Benito Juárez.



Toma una fotografía del equipo junto a la virgen.



Fotografía a tu equipo, todos entre los tres arcos de la entrada.



Toma una fotografía de la parte de la pintura mural que más te guste.



Tómate un selfie divertida con algún producto de la fábrica.



Toma una fotografía en el reloj de sol o en las antiguas oficinas centrales de la fábrica.



Fotografía a tu equipo sentados en las tres puertas de la entrada.



Consulta la programación completa en patrimoniodenuevoleon.org



GOBIERNO DE
MÉXICO | CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Nuevo León



conarte.org.mx